



LTAIPEQArt66FraccXXXIV(C)

La Secretaría de Gobierno del Municipio de Huimilpan, Querétaro, no cuenta ni ha recibido recomendaciones emitidas por organismos internacionales de derechos humanos durante el periodo que se informa, por lo que no se genera ni se publica información relativa a esta fracción.

Lo anterior se fundamenta en el artículo 31 de los Lineamientos Técnicos Generales del Sistema Nacional de Transparencia, que permite justificar la no generación de información cuando ésta no derive de las atribuciones o funciones específicas del sujeto obligado.

Asimismo, la Secretaría se encuentra en coordinación con las instancias correspondientes para atender cualquier recomendación que pudiera surgir, garantizando el pleno respeto a los derechos humanos conforme a las disposiciones legales vigentes.

